

Medienmitteilung: Absage des Inferno Triathlons vom Samstag, 17. August 2024 aufgrund der Unwetter von Montagabend im Berner Oberland, speziell Brienz und Grindelwald

Mürren, 14. August 2024

Mit grossem Bedauern müssen wir den diesjährigen Inferno Triathlon inkl. der Team-Trophy am Samstag, 17. August sowie den Fun Triathlon am Freitagabend, 16. August absagen. Die Unwetter von Montagabend, 12. August 2024 im Berner Oberland, insbesondere Brienz und Grindelwald, sowie die unvorhersehbaren Wetterbedingungen in den kommenden Tagen machen es unmöglich, die notwendige Infrastruktur für den Triathlon sicher und ordnungsgemäss aufzubauen. Unsere oberste Priorität ist die Sicherheit der Athlet: innen, Helfer: innen und Zuschauer: innen – und diese kann unter den gegebenen Umständen nicht gewährleistet werden.

Inferno Halbmarathon findet statt

Trotz der Absage des Triathlons möchten wir mitteilen, dass der Inferno Halbmarathon inklusive Staffellauf wie geplant durchgeführt werden. Teilnehmer:innen, die sich noch nicht registriert haben, haben die Möglichkeit, sich am Samstagmorgen vor Ort nachzumelden.

Weitere Informationen zum Startgeld

Für alle bereits angemeldeten Teilnehmer:innen des Inferno Triathlons und der Team-Trophy werden wir in Kürze weitere Informationen zur Handhabung des Startgelds kommunizieren. Wir bitten um etwas Geduld und bedanken uns für das Verständnis in dieser aussergewöhnlichen Situation.

Wir bedanken uns bei allen Athlet:innen, Helfer:innen und Sponsoren für ihr Engagement und Verständnis und hoffen, dass wir im nächsten Jahr den Inferno Triathlon wieder unter sicheren und fairen Bedingungen durchführen können.

Kontakt:

Rennbüro Inferno Triathlon

info@inferno.ch

+41 33 856 86 80